

きんぎょ家通信

冬号

~有料老人ホーム翌檜館~10年のあゆみ

10th Anniversary Active Life ASUNARO



住宅街に馴染む外観です(16部屋)

「10年ひと昔」といいますが、翌檜館も創立して10年が経ちました。地域の皆様、関係者の皆様から今まで多くのご愛顧をいただき感謝申し上げます。創立当時は高齢者専用賃貸住宅としてスタートしました。10年程前は高齢者専用として部屋の設備が充実し、自立した生活をサポートしていく入居型施設はあまりありませんでした。いかにご自分の住み家のように暮らしながら安心して生活や介護のサポートができるか模索しながらの取り組みでした。社会が移り変わり、今では特色のある住宅型の有料老人ホームは多くなりました。翌檜館は全16部屋あり、施設としては大規模ではない特性を活かしアットホームな雰囲気大切に、きめ細

やかなサービスが出来るよう努めてきました。閑静な住宅街にあるため周りの環境も変わることなく10年の間で地域の中に溶け込んできました。地域の皆様いつもありがとうございます。創立当初からご利用者様一人一人の生活スタイルを大切に、安心して生活を送られるよう丁寧にサポートするという思いは変わりません。フロントスタッフを中心に地域や関係者の皆様との連携を大切に、これからもご利用者様の安心と平穏の日々に寄り添いたいと思っています。今後も「翌檜館」をよろしく願いいたします。お気軽に翌檜館スタッフへお声かけください。



生活をご支援します!(フロントスタッフ)

見学・お問い合わせ

TEL : 095 (879) 7000



全室個室 設備が整った広い居室です



様々なイベント企画(図書館ツアー様子)



毎日、手作りのお食事をご提供しています

★クリスマスイベント★を開催できました

コロナ禍の中で、昨年はイベント事ができませんでした。今年は工夫や対策を行いながら実施しました。皆さんで楽しい時間を共有できました。

きんぎょ家のクリスマス

12月22日にクリスマス会を開催しました。ゲストをお招きし二胡の演奏・マジックショー・歌・変面芸の披露がありました。ビンゴゲーム大会で盛り上がり、クリスマスケーキを食べながら皆さんで楽しいひと時を過ごす事ができました。



たんぼぼさんありがとうございました!

翌檜館のクリスマス

翌檜館はクリスマスバイキングを開催しました。たくさんの美味しいお食事

が並びました。皆さんで楽しくお食事が出来た事はいい思い出となりました。

デイサービスれもんのクリスマス



ダイヤモンド保育園よりお遊戯の披露

地域の子供達との交流が出来ない日々が続いていましたが、れもんにはダイヤモンド保育園の園児さんたちが訪問をしてくださりました。可愛い歌や踊りを披露してくださり、微笑ましい時間が流れました。心に残るクリスマスプレゼントになりました!寒い中会いに来てくれてありがとうございました。



地域

上揚ふれあいサロン~消しゴムはんこ作り~

12月に上揚サロンに参加。毎年この時期の参加も恒例となりました。去年はクリスマスリースを手作りしましたが、今年はお正月に使える「ポチ袋」を消しゴムはんこを使って製作をしました。消しゴムは柔らかいので彫刻刀

やカッターで簡単に彫ることが出来ます。今回は見本を見ながら皆さんで挑戦しました。自分なりのオリジナルのポチ袋が出来たときは嬉しい気持ちになります。毎年使えるので、とっておくと年賀状などにも使えて便利です。



1時間で素敵な柄のデザインが完成しました。皆さん、ご親戚の子どもさん達に配るそうです。楽しい時間でした。